新津の

ばらく住んだ後、新潟には二年福岡にいて、それから東京にし

福岡県福岡市です。

前にやって来ました。

(?)なので、

新潟の雪はとても



長野 美千代さん(33歳)

新潟薬科大学 応用生命科学部(東島)

した異常によって細胞が機能 ようにするような遺 ていると考えられて"死」は、老化現象と います。 細胞

て生じるさまざまな疾患やがんることができれば、老化に伴っ などを予防できるのではないか 修復するような遺伝子を見つけ な原因と考えられて 遺伝子の傷害を効率よく 遺伝子に蓄積 老化のた ます。 主の

きるので、

営業は平日の午前十一 ぜひ食べてみてくだ

近代的なイ

好きなメニュ

学生が毎日実験に取

も活動的な雰囲気で

期生が研究室に配属 用生命科学部の第一

いです(笑)。あと、日替わりの華めん」は、安いうえにおいし「本日の和めん」と「本日の中

見るたびに新鮮な気持ちになり 的なモニュメントが映えて、かりにきれいな緑の芝生に躍 してくださっ

カニズムが備わっています。 を受けた細胞を殺すようなメ

動物の細胞には、

遺伝子に傷

うしてやりがい

のある仕事に就

だから、

今こ

くことができて、とても幸せです。

研究室の雰囲気はどうですか?

今年の十

一月に、応

「動物・細胞生物工学研究室] で

ような研究ができたらい

うな研究ができたらいいなと、将来は何か人のためになる小学生のころから理科は好き

小学生のころから理 小さなころの夢は?

出身の彫刻家・原田哲男さんが が設置されたのですが、 大学構内で長野さんが 今年の夏に、新津 たモニュメン

遺伝子の異常が関係して 気のほとんどは、 病気に関わる遺伝子を われています。 地域の皆さ 治療の礎となるような研究 の医学で治療が 何ら と考えて 、それらと

見

講座などに参加して 、もっと身近にお付き合いで『座などに参加していただい地域の皆さんには、地域交流

で、とてもにぎやか学生も加わったの

の四月から薬学部の

南蛮うどん」

特に好きな場所はどこですか? ージがあ

や趣味はありますか?

、はまって

いるもの

新潟に来てからは、

暇を見つ

に行っ

ま

のが好きでしたね。

研究者としての夢・目標は の形で

友だちと一緒にい ルで安く部品を買ってきて クに乗ったり、ガ 学生のころは、 三五000 ジセ の

新津の「今」を伝えます



研究室の様子

安くておいしい学食です。

年々盛り上がりを見せているよ

新津の名産を一堂に「産業祭」

「学校や行政、歯科医師に加え地域も一緒になって行う歯科保健活動が大切」(基調講演から)

80歳で20本以上の歯を保とう!

10月22日、80歳になっても20本以上自分の歯を保とうと、

ーラム」が開催されました。

保健福祉センターで「にいつ発8020フォ

までも自分の歯で楽しく食事をしましょう。

「にいつ発8020フォーラム」

10月24日、市民会館を会場に「産業祭」が行われ、市内の新

特産物のオークションや新鮮な野菜の販売が行われた中、農 の売上金の一部(161,500円)は、前日起こった新潟県中越地震 の被災者に義援金として寄付されました。

秋の恵み満載の素朴な「和味汁」に舌鼓▶



カメラ

スケッチ



あなたは、子どものサインが分かりますか? 青少年健全育成·人権啓発推進 市民大会

11月13日、保健福祉センターで新津市青少年健全育成・人権啓発推進 市民大会が開催され、青少年育成功労者表彰や中学生の「わたしの主張」 田玲子さんが、「問題行動を起こす前に必ず子どもはサインを出してい るので、親はそれを見抜けるように自分を磨いてほしい。その答えは生 活の中にあるはず」と、参加者へ熱心に語っていました。

「私が社会を変える!」ぐらいの気合いも大切。 にいつ女性セミナーがスタート

11月16日、地域学園で「にいつ女性セミナー」の第1回目が開催さ れ、「女性が働く」ことについて、講師の大枝桂子さん(平成育児ING ライフ研究所代表)と参加者26名が語り合いました。忙しい育児と家 事の間で「また働きたい」と考える女性のそれぞれの不安に、講師が自 身の体験などをアドバイスすると、参加者は、等身大の講師の話に大き くうなずいたり笑ったりしながら、自分を見つめ直していました。

女性が抱える「働くこと」への悩みを挙げ、みんなで解決策を考えた。▶



多彩なアートが待っています



新潟県新津市蒲ケ沢 花と遺跡のふるさと公園内

午前10時~午後5時(入場は午後4時30分まで)

■休館日 毎週月曜日(祝日の場合は火曜日)および年末年始

■問い合わせ ●0250-25-1301

新津市内の各世帯に配布されている『広報にいつ』では、この欄に市 内業者などの広告を掲載していますが、インターネット版『広報にい つ(PDFファイル)』では市からのお知らせなどを載せています。